

Der große Schlager 1919

z

Rote Romane

von Friz Skowronnek und Arthur Brehmer

Band III. 2.50

Unpolitisch! * fesselnd! * hochaktuell!

Soeben erschienen:

Band 1:

Spartakus + + + +

Band 2:

Die rote Nelke + +

Band 3:

Vater der freiheit

Später folgen:

- | | |
|---------|-------------------------------|
| Band 4: | Der Bohnbrecher |
| " 5: | Die Märzgefallenen |
| " 6: | Der Anarchist |
| " 7: | Die Nihilisten |
| " 8: | Der rote Wilhelm |
| " 9: | Der Mord ohne Sühne |
| " 10: | Der nackte Offizier |
| " 11: | Das Licht aus dem Osten |
| " 12: | Das Deutsche Erwachen |

Eins der interessantesten und für die Gegenwart das wichtigste Kapitel der Weltgeschichte ist das Entstehen und Anwachsen des Sozialismus bis zu seiner Eroberung der Staatsgewalt in Deutschland. Es ist jetzt die Pflicht eines jeden Gebildeten, selbst wenn er der sozialistischen Idee völlig ablehnend gegenübersteht, sich über diese gewaltige Geistesbewegung, die wie eine rote Springflut über die ganze Erde dahinrauscht, zu unterrichten. Abgesehen von der politischen und wirtschaftlichen Bedeutung ist es hochinteressant, zu verstehen, wie der Sozialismus im Kampf mit den herrschenden Staatsgewalten sich zum Nihilismus und Kommunismus weiterentwickelt, wie hinter dem Sozialismus, der Weltanschauung des vierten Standes sich der fünfte Stand erhebt, um die politische Macht an sich zu reißen und sein kommunistisches Programm, wie es von den Bolschewisten in Rußland zu verwirklichen versucht wird, durchzusetzen. Das zu schildern, haben zwei unserer besten Erzähler, Friz Skowronnek und Arthur Brehmer, unternommen, nicht in nüchterner, lehhafter Darstellung, sondern in der farbigen, spannenden Form des Romans. Die Sammlung "Rote Romane" beginnt mit dem Freiheitskampf der römischen Slaven, deren Führer "Spartakus" mit seinem Namen zum Idol der deutschen Bolschewisten geworden ist. Der zweite Roman "Die rote Nelke" gibt ein fesselndes Bild aus der großen französischen Revolution; mit dem dritten "Vater der Freiheit" tritt die Serie der "Roten Romane" in die Geschichte des Sozialismus, dessen wissenschaftliche Begründung durch Marx geschildert wird. In den folgenden Romanen lernen wir Lassalle, Bebel, Wilhelm Liebknecht kennen und folgen dann den Verässern nach Rußland, wo die Entwicklung zum Nihilismus und Bolschewismus führt. Die Romanform ermöglicht es den Verfassern, eine auf umfassendem Quellenstudium aufgebaute Schilderung ohne jede Parteinahme in sachlicher Form zu entwerfen. Auf diese Weise ist ein Kulturwerk ersten Ranges entstanden, das jedem Deutschen ohne Unterschied des Standes und der Person die geschichtlichen Zusammenhänge der Geschehnisse erklärt, die jetzt die ganze Welt erschüttern. Ein Bildungsmittel, wie es kein anderes Volk der Erde besitzt.

Durch unsere Zeitungsreklame wird große Nachfrage einsetzen, weshalb das verehrliche Sortiment gut tut, sofort reichlich zu bestellen. + Bestellzettel anbei.

Wir liefern nur bar, eventuell aus den erschienenen Bänden nach Wahl gemischt:

1 Stück M. 1.85	ab 50 Stück à M. 1.50
ab 25 " à " 1.65	" 200 " mit 45% Rabatt

J. Hermann Herz, G.m.b.H., Berlin S. 14, Dresdener Str. 43

Kommissionär: F. Volkmar